
 
Communiqué de presse 

 
Sotteville : le Festival Viva Cité de retour sur 3 
jours en juin !  
 
Vendredi 21 mars, Alexis Ragache, maire de Sotteville-lès-Rouen, a 
annoncé le retour du Festival des arts de la rue Viva Cité sur 3 jours, les 27, 
28 et 29 juin prochains. Une volonté municipale rendue possible grâce au 
soutien renouvelé des partenaires et à celui d’acteurs économiques 
locaux via le mécénat. 
 

Près de 50.000 euros réunis 
                            

7 mécènes ont déjà confirmé leur soutien au 1er festival des arts de la rue de 
Normandie. Ce sont aussi bien des petits commerçants que des 
entreprises plus importantes qui ont souhaité soutenir le Festival, une 
diversité qui coïncide avec l’esprit populaire et fédérateur de Viva Cité.  

Une rencontre pour sceller le partenariat 
 

Vendredi 21 mars, Alexis Ragache, maire de Sotteville a accueilli, aux côtés 
d’Anne Le Goff, directrice artistique du Festival, les mécènes pour les 
remercier de leur soutien. La rencontre s’est déroulée à l’Atelier 231, Centre 
national des arts de la rue et de l’espace public. 

Les 7 premiers mécènes à s’être engagés pour Viva Cité sont : 
> Collectif Arcade, 
> Laguerre groupe, 
> VIAM, 
> Athalys, 
> ICF Habitat Atlantique,  
> MTCA et Courtin, 
> Baptiste et Alexia Coiffure 

« Viva Cité, c'est dans l'espace commun et c'est important que nos salariés 
et leurs familles puissent accéder à la culture gratuitement pour partager 



des moments autour des spectacles »,  Denis Fabulet, directeur 
développement et relations institutionnelles de la société Athalys 

« Nous avons toujours cultivé des liens avec la collectivité, notamment au 
travers du club des entreprises des bords de seine. Rejoindre 
l’aventure  Viva Cité donne du sens à l’entreprise et nous sommes fière de 
devenir de véritables ambassadeurs de la culture sur le territoire », 
Christophe Laguerre, directeur de Laguerre Groupe   

« On se sent forcément concernés par Viva Cité, dans le cadre de nos 
métiers avec La société MTCA ou nous faisons de la lumière, du son, de la 
vidéo, nous sommes lié à Viva Cité et sommes enthousiastes à l’idée 
d’accompagner son développement »,  Joël Bihorel, directeur commercial 
et technique, société Courtin.    

« Nous accompagnons la Ville dans le réaménagement, notamment de 
l’espace Lods, et pour nous s’investir dans le festival Viva Cité, c’est 
s’impliquer davantage à l’échelle locale et avec beaucoup de plaisirs », 
Caroline Bouvard et Damien Durvie, paysagistes et urbanistes du collectif 
Arcade.  

 
Festival des arts de la rue Viva Cité les 27, 28 et 29 juin 2025  
 


